

Mañana, acto y festival por el día de la memoria por la verdad y la justicia

Escrito por Administrador

Viernes, 23 de Marzo de 2012 00:00

Con motivo de conmemorarse el día nacional de la memoria por la verdad y la justicia, se llevará a cabo un acto en la plaza Paula Albarracín mañana sábado a las 10:30 hs., ya que en dicho paseo público se encuentra el Monumento a la Memoria.

También en el hall del palacio municipal se presenta una muestra con varios banners, que poseen mucha información e imágenes correspondientes a épocas pasadas y vividas en el país, a 36 años del golpe de Estado. Dicha muestra es organizada por la Dirección de Cultura de la municipalidad de Roque Pérez y del gremio SUTEBA.

Por la tarde, habrá festival de música en el parque del ferrocarril. Hay que destacar que desde el lunes pasado se vienen dando talleres informativos y la proyección de la película "Crónica de una fuga" como parte del cronograma de actividades.